



„Du bist Gott, <der Starke>, der mich sieht!“

1 Mo 16:13 (BidF)

**Adam versteckte sich vor diesem Gott, der sieht.
Mose wollte diesen Gott der sieht sehen, würde aber sterben.
Die Jünger wollten diesen Gott sehen,
und verstanden erst später, dass wer Jesus sieht, auch Gott sieht.**

In Jesus, sehe ich den Gott, der mich sieht!

**Liebe Freunde und liebe Gemeinde
Auch in diesem Jahr 2023
seid lieb begrüßt von Familie Gerstel/Bodoha**

Familie ...

Der Übergang vom alten zum neuen Jahr hier in Bolivien fällt in die Zeit der Sommerferien. Die meisten Familien nutzen diesen Moment um zu verreisen, Urlaub zu machen, und ganz wichtig hier Familie besuchen.



So haben Liceth mit Priscila diese Zeit, wie auch schon im Vorjahr

genutzt um wieder mal zu Oma, Mutter von Liceth, zu fahren. Einmal tut es Ihr richtig gut, aber natürlich auch der kleinen Prisci, die meiste Zeit bei Oma sein, zum Fluss zum Gehen oder auch mit René, ihrem Cousin, im Planschbecken baden, und einfach dort zu sein und das auf dem Land sein zu genießen.



Ezequiel und Rainer ...

Auch wir beiden Männer mussten uns ausdenken, wie und wo die Ferien zu verbringen. Ezequiel konnte sein sechstes Semester an der Uni sehr gut beenden, und hat sich so seine Ferien wirklich verdient.

Wir beiden haben uns entschieden wieder für ein paar Tage nach Santa Cruz zu fahren um dort zu zweit Ferien zu machen. Einfach beim zusammen sein, reden, ins Kino gehen, Schachspielen, usw. Auch Zeit für Sport wollten wir finden und haben uns im Fitnesscenter eingeschrieben, um gemeinsam auch in den Ferien fit zu bleiben.



Gemeinde Sucre und Cochabamba ...

Ich durfte wieder, noch kurz vor Jahresende, nochmal nach Sucre, um den zweiten Teil eines Seminars dort zu geben und zu lehren. Es war der Abschluss eines des Seminars über die Gemeinde Christi und die beiden Erscheinungsformen. Die große und unsichtbare Gemeinde, und die kleine und sichtbare Gemeinde am Ort. Dass wir als Leib vom Christus ihn aufzeigen und verherrlichen können durch persönliches Leben, aber auch gemeinsam im Dienst für einander.

Da wir gerade Sommerferien haben, sind auch viele verreist und sind als Gemeinde in Cochabamba gerade in einem Sommerloch. Bedeutet erstmal nur Sonntagsgottesdienste, aber der persönliche Dienst sämtlicher Sorgen geht trotzdem weiter. So durch Gebetsbesuche und auch Krankenhausbesuche.



Herzlichen Dank an der Anteilnahme bleibt gesegnet und gestärkt in unserem Herrn Jesus.

In Liebe Rainer, Liceth, Ezequiel und Priscila.

Gebetsanliegen für Rainer und seiner Familie:

- Dank und Lob unserem Herrn Jesus, dass er uns die Möglichkeit gibt Gott und den Menschen zu dienen
- Gebet für unsere Kinder Ezequiel und Priscila Beginn des Studiums im Februar
- Gebet für Finanzen unserer Familie und unseren Dienst hier in Bolivien
- Weiterhin Gebet für unseren Besuch in Berlin, Familie und Gemeinde
- Dank für alle Versorgung und Bewahrung besonders in dieser umwälzenden Zeit
- Für Weisheit für uns als Ehepaar und Eltern Liceth und Rainer

Kontoverbindung für Rainer Gerstel und seiner Familie Liceth, Ezequiel und Priscila:

Spenden für Rainer Gerstel

Spendenkonto der APG:

Ev. KKV Berlin Mitte-Nord

IBAN: DE26 1005 0000 4955 1933 70

BIC: BELADEBEXX

(Berliner Sparkasse)

Verwendungszweck:

APG "Spende für Rainer Gerstel"

(mit Spendenbescheinigung)